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議会ポスト 意見等への回答 

 

作成日：令和 7年 6月 11日 

作成者：上越市議会議長 

 

寄せられた意見等 

 

通院のための路線バスについて 

 

おはようございますー6月議会もうすぐですねーさて報道によりますと新潟労災病院、

来年平成 8年 3月１３日で全ての機能終了、3月３１日で完全閉院がきま、たもよう、

思いますに労災病院🏥代わる大きな病院🏥中央病院🏥上越病院🏥思い浮かびます、２

つの病院🏥バスの便があまりよくありません。ぜひ頸城自動車🚙市が連携してアクセ

スの良いえちごトキめき鉄道の直江津駅、高田駅からせめて平日だけでも直通の直江

津駅、高田駅からそれぞれ出る路線バスを開設すべきですーそうしないと車🚙ある人

しか病院🏥いけない状況になりかねません。なんとかそうい、た問題を市議会でも議

論していただきたいと●●は要望申し上げます。よろしくお願いします 

 

（意見を寄せられた方のお名前が含まれるため、「●●」と伏せ字にしています。） 

 

 

 

この度は、通院のための路線バスについて、ご意見をお寄せいただきありがとうご

ざいました。 

 

市議会ではこれまでも、自動車などの交通手段を持たない市民の方に対する支援の

あり方について、委員会や一般質問などの場において議論を重ねてまいりました。 

今回頂戴したご意見やご提案につきましては、全ての議員に周知し、そうした議論

の際の参考とするなど、各議員の活動に活かしてまいりたいと思います。 

 

今後も当市議会は、市民の皆さんの声を積極的にお聴きし、議会の責務を果たして 

まいります。 

回 答 


